



令和8年2月2日

2月全校朝会お話

おはようございます。

みんな、大きな声で挨拶を返してくれて、とても嬉しいです。

「1月は行く。2月は逃げる。3月は去る。」と言いますが、3学期は月日が経つのはとても早いです。2026年に

なって、12分の1が過ぎました。

さて、明日は何の日か知っていますか？

(「節分」と書いたものを見せる)

そう「節分」です。節分は、漢字で「季節を分ける」と書きます。どの季節とどの季節を分けた日でしょうか？冬と春です。ですから、まだまだ寒いですが、今年度は2月4日は「立春」と言って、明後日から春になるという日になっています。

節分には、豆まきをして「心の中の悪い鬼」を追い出す風習があります。皆さん的心の中には、「悪い鬼」はいませんか？

- ・めんどくさいな、と後回しにする「あとまわし鬼」
- ・友達にチクチク言葉を言ってしまう「イライラ鬼」
- ・忘れ物をしてしまう「うっかり鬼」
- ・ルールやマナーを破りトラブルを起こす「トラブル鬼」
- ・やらなければならないことをしない「なまけ鬼」

このような鬼を退治して、次の学年になる準備をしてほしいと思います。



▲職員室前の掲示板にも…

1年生のみなさん、

4月には新しい1年生が入ってきます。みなさんは「優しいお兄さん、お姉さん」になってほしいと思います。

2年生のみなさん、

3年生になると、新しく社会や理科の学習が始まります。今までの漢字や計算をしっかりと復習しておきましょう。

3年生のみなさん、

4年生になると、クラブ活動が始まります。また、「ミドル・リーダー」といって、北小のリーダーになる準備をしてほしいと思います。

4年生のみなさん、

5年生になると、委員会活動が始まります。高学年の仲間入りです。新庄北小学校をもっと良くするために、進んで仕事を見つけてほしいと思います。

5年生のみなさん、

6年生は学校の顔です。北小のリーダーです。6年生の背中をしっかり見て、最高学年になり、北小をより良く、より楽しくしてほしいと思います。

6年生のみなさん、

小学校生活、最後の1ヶ月半です。卒業して中学生になるための総仕上げです。最後まで下級生のお手本として頑張ってほしいです。